

# MAGAZINE

## Polres Pasuruan Kota Gelar Nobar Timnas Indonesia Vs Saudi Arabia, Upaya Cooling System di Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [KOTAPASURUAN.MAGZ.CO.ID](http://KOTAPASURUAN.MAGZ.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 10:29



KOTA PASURUAN – Jelang Pencoblosan pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak yang akan digelar pada 2024, Polres Pasuruan Kota Polda Jatim terus berupaya untuk menciptakan situasi yang kondusif dan menenangkan masyarakat.

Dalam upaya menjaga stabilitas dan menghindari potensi ketegangan yang dapat timbul, Polres Pasuruan Kota Polda Jatim maksimalkan "Cooling System yang bertujuan untuk menciptakan Pilkada aman dan damai. Selasa (19/11/2024).

Salah satu cara yang dilakukan adalah mengajak masyarakat Pasuruan untuk bersama-sama menikmati momen kebersamaan melalui nonton bareng (nobar) pertandingan Timnas Indonesia melawan Timnas Saudi Arabia.

Acara nobar ini dilaksanakan di Lapangan Gedung Wicaksana Laghawa Polres Pasuruan Kota, yang menjadi titik pusat bagi warga setempat untuk berkumpul.

Kapolres Pasuruan Kota AKBP Davis Busin Siswara berharap kegiatan tersebut dapat memberikan hiburan serta himbauan positif sekaligus memperlerat tali silaturahmi antarwarga, sehingga suasana di Pasuruan tetap harmonis dan kondusif menjelang Pilkada.

"Kami ingin menyampaikan pesan kepada masyarakat Pasuruan untuk sukseskan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Jawa Timur, Bupati dan Wakil Bupati Pasuruan, serta Walikota dan Wakil Walikota Pasuruan, "ujarnya

Melalui nonton bareng (Nobar) itu, Polres Pasuruan Kota Polda Jatim juga menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan kondusif.

"Jadilah pemilih yang cerdas pilih dengan hati bukan emosi." ujar Kapolres AKBP Davis Busin Siswara dalam sambutannya.

Ribuan warga Pasuruan terlihat antusias mengikuti jalannya pertandingan yang mempertemukan Timnas Indonesia dengan Timnas Saudi Arabia.

Suasana penuh kegembiraan mewarnai lokasi nobar, dengan warga yang saling bercengkerama, tertawa, dan memberi dukungan kepada Timnas Indonesia.

Kegiatan Cooling System Pilkada serentak ini mendapat sambutan positif dari masyarakat.

Beberapa warga merasa senang karena dapat menikmati pertandingan olahraga bersama tanpa terpengaruh oleh dinamika politik yang kerap kali menimbulkan polarisasi di kalangan masyarakat.

"Melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, kami ingin agar masyarakat Pasuruan tetap merasa tenang dan aman, serta tidak terprovokasi oleh hal-hal yang bisa merusak keharmonisan," tambah Kapolres Pasuruan Kota.

Dengan semangat kebersamaan yang tercipta lewat acara nobar ini, Kapolres berharap masyarakat Pasuruan bisa terus menjaga kedamaian, baik dalam konteks sosial maupun politik, sehingga Pilkada 2024 dapat berlangsung dengan aman, damai, dan demokratis. (\*)